

令和5年度 学校だより



双葉のいのち

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/baba/>

令和5年 10月31日
横浜市立馬場小学校
校長 橋口 三幸

11月号

「考える馬場っ子」「やさしい馬場っ子」「元気な馬場っ子」

校長 橋口 三幸

10月21日、秋晴れの青空のもと、運動会を行いました。様々な人々が関わり、多くの方々に支えられて、子ども達が輝く場となりました。4年ぶりの全学年一斉参加、インフルエンザの流行と不安はありましたが、無事行えたことに胸をなでおろしています。準備に当たっては、運動会に必要な物品を事務職員が手配してくれました。運動場周りの環境を整えてくれたのは技術員さんです。調理員さんがつくって下さるおいしい給食で、子ども達の練習で疲れた体は元気回復しました。教職員は子ども達がめあてをもって、安心して参加できるように考えながら指導をしました。PTAの役員さんや馬場レンジャーの皆様には、参加賞の準備や当日の受付などで下支えをしていただきました。来賓の皆様には当日熱い声援を頂きました。保護者、地域の皆様には運動会開催にあたり、たくさんのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



そして馬場っ子たち。応援団は、運動会を盛り上げようと、朝や休み時間に声を掛け合って練習をしていました。自分たちで考えてつくり上げた応援を堂々と披露する姿は、立派でした。リレーの選手は上級生の子ども達が下級生に優しく教えたり、励ましたりする姿がありました。当日も力強い走り、特に高学年のバトンパスは見事でした。徒競走では全校の児童が、ゴールめがけて走りぬくことができました。そして各学年の演技では今まで練習で積み上げてきたことを、心を込めて体現する姿が見られました。終わった後の子ども達の（してやったり!）という満足げな顔に、やり遂げた達成感が伝わってきました。運動会でのエネルギーを、ここだけで終わらせることなく、次の活動につなげていきたいです。



朝、正門前の横断歩道に立っていると、「あいさつ運動」の元気な声が聞こえてきます。人権委員会の児童が毎朝交代で正門と裏門に立ち、登校してくる子ども達に「おはようございます!」と元気な挨拶の声掛けをしていましたが、いつの間にか人数が増えていました。6年生の有志から始まり、今では5年生も加わり、中庭などで積極的に挨拶をしています。「挨拶をすると笑顔になり、気持ちのよい一日が始まる」と話していました。挨拶を通して元気をもらうのと同時に、人とつながる心地よさを感じられればと思います。

実りの秋、「考える馬場っ子」「やさしい馬場っ子」「元気な馬場っ子」の姿がたくさん見つけられる今日この頃です。

ありがとうポストより

○なかやすみのとき くつをそろえにいったかえってきたら せんせいに「ありがとう」といわれ うれしかったです。(1年)

○友だちが手紙で毎回さいしょに「いつもありがとう」ってかいてくれるから、とってもうれしくなる。(4年)

11月行事予定



校庭開放 ○：有 ×：無

生活目標 「手をとめて 話をしっかり聞こう」

日	曜	学 校 行 事	
1	水	2年遠足	○
2	木		○
3	金	文化の日	
4	土		
5	日		
6	月	朝会 委員会	○
7	火	6年こころの劇場(午後)	○
8	水	5年出前授業	○
9	木	集会 6年午前授業 → ☺	○
10	金	6年 日光修学旅行	○
11	土	6年 日光修学旅行 	
12	日		
13	月	6年代休	○
14	火	3年鶴見区音楽交流会(獅子ヶ谷小)	○
15	水	鶴見区一斉授業研究会 → ☺	×
16	木	3年音楽発表会(2時間目) 4年社会科見学	○
17	金	就学時健診 → ☺	×
18	土		
19	日		
20	月	朝会 クラブ	○
21	火	3年遠足	○
22	水	校内授業研究会	×
23	木	勤労感謝の日	
24	金	個人面談① → ☺	○
25	土		
26	日		
27	月	音楽朝会 個人面談② → ☺	○
28	火	5年球技大会 個人面談③ → ☺	○
29	水	4年和太鼓鑑賞体験会 個人面談④ → ☺	○
30	木	集会 個人面談⑤ → ☺	○

鶴見区巡回作品展
(馬場小) ~12/11

🕒 下校時刻 変更 🕒

○6年のみ

9日(木) 4時間授業 13:10下校

13日(月) 代休

○15日(水)

鶴見区一斉授業研究会のため

給食後**12:40**下校

○17日(金)

就学時健診のため

給食後**12:40**下校

○24日(金)~30日(木)

個人面談のため13:10下校

スクールカウンセラーによる相談

日 時 11月13日(月) 9:15~14:00

11月27日(月) 9:15~16:00

場 所 保健相談室

カウンセラー 秋山 祐子 先生

窓 口 養護教諭 増田 または

児童支援専任 井手

【12月の予定日 11日(月)】

水筒持参について

昨年度に引き続き、

年度末まで水筒の持参を許可します。

・水筒の中身は、**水やお茶**にしてください。

・衛生に配慮し、水筒は毎日持ち帰り、

洗うよう ご協力ください。

登校時間について

登校時刻は8時10分からです。

昇降口前での安全確保のため、

8時10分より前の登校はお控えください。

12月の主な行事予定

○12月6日(水) 市一斉授業研究会

(4時間授業・給食後下校)

○12月9日(土) 土曜参観

○12月18日(月) 5組遠足

令和5年度 運動会

運動会 直前決起集会：10月19日(木)

運動会開催前日に、5、6年生の運営委員会の児童を中心にテレビ放送で直前決起集会を行いました。各学年の代表児童から、運動会へ向けての抱負を発表したり、応援団長からエールを送ったりしました。運動会に向けて学校全体の気持ちが高まる会になりました。



～各学年代表の言葉～



～担当の児童～

運動会
頑張るぞ！



～応援団長の言葉～

運動会：10月21日(土)

各学年の演技 や 応援 など



～開会式～



1年生 なかよし さいきょう！
～ぼくらぜんいん てんねんきねんぶつ～



3年生 一人一人のカラーで Let's よっちょれ！！



2年生 スイミー
～にこにこパワーで ひとつになろう～

21日(土)、演技・徒競走を実施しました。
各学年、素晴らしい姿を見せてくれました。



低学年 選抜リレー



4年生 みんなが成長 エイサーおどり

白勝て!



応援合戦



赤勝かて!



5年生 馬場ソーラン 2023〜絆〜



6年生 私たちからのGIFT



～閉会式 得点発表～



高学年 選抜リレー



～参加賞授与～



～応援団長からの言葉～



～表彰式～

「あきらめないで 全力で 思いを一つに 楽しもう」のスローガンのもとに、今年度は久しぶりに全校児童が
一斉に集まり参加することができました。子どもたちは、常に前向きな気持ちで練習に取り組んでいました。

Youtube 配信を見て事前に練習し、休み時間も自主的に演技練習をしたり、運動会に向けた準備を進めたりと
頑張る姿がたくさん見られました。応援団は5、6年生の有志が多く集まり、総勢75名の参加で過去最多の人数
でした。両応援団長の頑張りで、短い時間で素晴らしいチームを作り上げました。

保護者の皆様、PTA の皆様、子どもたちへの温かいご声援や、運営へのご協力をさせていただきありがとうございました。